

PlantaDoce.

Empresa

Asho invierte 250.000 euros en IA para procesos de codificación clínica hospitalaria

La empresa española de codificación clínica y asesoría hospitalaria está trabajando en el desarrollo de un software con integración de inteligencia artificial para acelerar procesos e incrementar la efectividad y asertividad documental.

A. Escobar
19 mar 2020 - 04:58



Asho no se detiene a pesar del coronavirus Covid-19. La empresa española de codificación clínica y asesoría hospitalaria ha decidido apostar por el desarrollo de inteligencia artificial para su software de ayuda a la codificación (SAC). “Nuestro objetivo es conseguir que el propio software realice la fase de prelectura y subrayado de diagnósticos, lo que acelerará los plazos de ejecución del proceso de codificación”, explican desde la compañía a PlantaDoce. La inversión para los años 2020 y 2021 asciende a 250.000 euros, según comenta Ruth Cuscó, gerente de Asho.

Con esta herramienta la compañía podrá conseguir un preprocesamiento de los informes de altas médicas, previo a la revisión por parte del codificador. De esta manera, el profesional contará con la ayuda de identificación de los términos clínicos

PlantaDoce.

susceptibles de ser codificados, sin la necesidad de leer todo el documento.

Así lo explica Jordi García, director del área de IT de Asho, quien recuerda que, previo al uso de ordenadores, “el documentalista tenía por delante el trabajo de leer cada alta médica, subrayarla, buscar los códigos que identificaban a cada diagnóstico y así concretar el trabajo de codificación”.

Asho gestiona más de 85 proyectos en España y codifica cerca de 600.000 altas anuales

Para el desarrollo de este proyecto, Asho está invirtiendo no sólo económicamente, sino que está incorporando a su equipo profesionales especializados en el desarrollo de inteligencia artificial. “El sector sanitario es uno de los ámbitos que más volumen de datos genera, y por eso está en constante evolución”, afirma Cuscó.

Asho gestiona actualmente más de 85 proyectos en toda España y codifica alrededor de 600.000 altas anuales. Con una cuota de mercado del 47%, la empresa está especializada en ofrecer servicios con valor añadido en los sistemas de información hospitalarios que facilitan la gestión y el trabajo de los profesionales clínicos.

Desde sus inicios hace 25 años, ha codificado más de ocho millones de altas, concentrando 2,5 millones en los últimos cinco años.

La empresa, con sede en Barcelona, presta servicios a distintos centros vinculados al Institut Català de la Salut (ICS), el Hospital de Getafe (Madrid) y los Hospitales de la Orden de San Juan Dios de Andalucía y Canarias, entre otros.